

## Gnadenhochzeit



Das äußerst seltene Fest der Gnadenhochzeit feierten am vergangenen Montag, dem 18. Oktober das Ehepaar Lydia und Willi Batzler in der Schlesierstraße 1. Aus ihrer 70-jährigen Ehe gingen zwei Jungs und ein Mädchen hervor, 2 Enkel vervollständigen das Eheglück. Über 40 Jahre war der gelernte Laborant in der Anilin beschäftigt, während seine Frau für den Haushalt verantwortlich zeichnete. Der Garten war für beide eine willkommene Abwechslung und Singen im MGV Frohsinn war seine Leidenschaft. Der großen Gratulantenschar schlossen sich denn auch der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt Konrad Heller an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte Landrat Werner Schröter die Grüße der Kreisverwaltung und des Ministerpräsidenten in "flüssiger Form" sowie mit einem inhaltsreichen Kuvert. Auf unserem Bild von links: Erster Beigeordneter Konrad Heller, daneben das Jubelpaar Lydia und Willi Batzler, rechts Landrat Werner Schröter.

(Amtsblattbericht vom 27.10.2004)  
(Text und Bild: Deffner)